

TERTIANUM

Zürich, 4. Oktober 2024

Am 14. September 2024 hat uns die tieftraurige Nachricht vom plötzlichen Tod unseres geschätzten Kollegen und Freundes erreicht.

Gezim Jaha

geb. 1. Mai 1965

Mit Gezim verlieren wir einen warmherzigen, stets engagierten und aufrichtigen Menschen, der uns nicht nur als Kollege, sondern auch als Freund unvergesslich bleiben wird. Sein Lächeln und seine Hilfsbereitschaft werden uns sehr fehlen.

Tertianum Residenz Zürich Enge

In Gedanken sind wir bei seiner Familie und allen, die ihn geliebt haben.